



『マジック：ザ・ギャザリング』夏の祭典
「グランプリ・神戸 2014」イベントレポート
～本戦参加者2,270人の頂点に輝いたのは覚前輝也選手！～

トレーディングカードゲーム『マジック：ザ・ギャザリング』の大型イベント「グランプリ・神戸 2014」が8月22日（金）～24日（日）に神戸市・神戸コンベンションセンターにて開催されました。2,270名のプレイヤーが参加したメインイベントでは、2日間にわたる激戦を勝ち抜いた覚前輝也選手が優勝、賞金4,000米ドルを獲得しました。

MAGIC

The Gathering

GRAND PRIX

KOBE



「グランプリ・神戸 2014」イベント特設ページ <http://coverage.mtg-jp.com/gpkob14/>

イベント名称：グランプリ・神戸 2014
開催期間：2014年8月22日(金)～24日(日)
開催場所：神戸コンベンションセンター
参加者数：2,270名（メインイベントの参加者のみ合計）
賞金総額：44,000米ドル
優勝賞金：40,00米ドル

「グランプリ」とは、誰でも参加可能な最高レベルの競技イベントと、競うだけではなく楽しめるバラエティ豊かなサイドイベントを兼ね備えた「マジックのお祭り」です。1シーズンに40～50回開催されており、ほぼ毎週末に世界のどこかでグランプリは開催されています。上位に入賞することで賞金のみならず、世界中のトッププレイヤーが集う世界大会「プロツアー」への招待を獲得することができます。

夏の熱気に包まれながら8月に開催された「グランプリ・神戸 2014」では、メインイベントである本戦に国内外から2,270人の選手が集結し、盛り上がりを見せました。



2,270人が集結した「グランプリ・神戸 2014」本戦の様子

本戦は、カードの外枠のデザインが新しくなってから発売されたセット（2003年の基本セットと『ミラディン』以降のセット）が使用可能な「モダン」で競われました。「モダン」は、使用できるカードが多いため、複数のデッキタイプが存在しカードへの理解だけでなく、様々なデッキへの理解が試されます。23日（土）には9回戦が行われ、7勝2敗以上の成績を残した243名のプレイヤーが日曜日に進出。24日（日）には6回戦が行われ優勝をかけて決勝ラウンドに挑むトップ8が絞りこまれました。

決勝ラウンドでは、7種類という様々なデッキが入り乱れるなか、決勝戦まで進出したのは「日本選手権 2004」でトップ8経験もある覚前輝也選手と愛知の強豪の後藤祐征選手でした。直接プレイヤーを攻撃するような「赤タッチ白バーン」のデッキの覚前選手と、相手が驚くようなカードで攻め

る「ハサミタルモ親和バーン」の後藤選手。



決勝戦に臨む覚前輝也選手（左）と後藤祐征選手（右）

迅速に相手のライフをゼロにすることを目的としたデッキ同士の対決となった決勝戦は、1ゲーム目は覚前選手がクリーチャーと直接ダメージ呪文を組み合わせ迅速に後藤選手のライフをゼロにしました。2ゲーム目は後藤選手の《アーティファクトの魂込め》が4ターン目にして勝負を決め勝利しました。それぞれのデッキが持ち味を披露しあう展開でもつれ込んだ最終ゲームは、覚前選手の《大歓楽の幻霊》が後藤選手に強烈なプレッシャーを与え、最後にはプレイヤーに直接ダメージを与える呪文で押し切りました。



決勝戦で活躍をみせた《大歓楽の幻影》（左）と《アーティファクトの魂込め》（右）

モダンという難解な環境で戦いを制した覚前輝也選手は、「グランプリ神戸 2014」王者の称号と賞金 4,000 米ドルを獲得しました。両選手を含む上位 11 名の選手に、アメリカ・ハワイ州ホノルルで開催予定の「プロツアー『タルキール霸王譚』」の参加権利が与えられました。

同会場ではメインイベント以外にもさまざまなイベントが開催され、『マジック：ザ・ギャザリング』が未経験の方からベテランまで楽しめる3日間となりました。特にお祭り風の櫓が設置された中央ステージでは、3日間を通して多くのイベントが行われギャラリーを沸かせました。



ステージイベント「お絵描き選手権」ではアーティストのジェイソン・チャン氏も登場



初心者無料体験会「ティーチングキャラバン」の風景

本戦の様子は「ニコニコ生放送」を通じて生中継され、2日間の視聴者数は20万人近くにもなりました。大会の結果や試合の様取材した翻訳記事など、詳しくはイベント特設ページ（<http://coverage.mtg-jp.com/gpkob14/>）をご覧ください。次回のニコニコ生放送は、10月10日（金）～12日（日）の「プロツアー『タルキール霸王譚』」でもお届けする予定です。



ニコニコ生放送「グランプリ・神戸 2014」の優勝者インタビューの様子

『マジック：ザ・ギャザリング』とは？

<世界初、世界最高の戦略トレーディングカードゲーム>

『マジック：ザ・ギャザリング』は 1993 年にアメリカで発売された、世界初のトレーディングカードゲームです。数学者のリチャード・ガーフィールドによって生み出され、今までに 90 にものぼるカードセットが発売。カードも 1 万 5 千種類以上となり、今も世界中にプレイヤーを増やしています。現在では 11 の言語で翻訳され、全世界で 70 の国と地域で 2 千万人を超えるファンとプレイヤーがいます。各国の代表選手がチーム戦を繰り広げる「ワールド・マジック・カップ」をはじめ、世界規模の大会が数多く開催されています。

日本公式ウェブサイト：<http://mtg-jp.com/>

■会社概要

商号 : Wizards of the Coast LLC
所在地 : 1600 LIND AVE SW SUITE 400 RENTON WA 98057 (本社)
〒101-0041 東京都千代田区神田須田町 2-8-2 (東京オフィス)
代表者 : Greg Leeds
設立 : 1990 年
事業内容 : ゲーム出版、デジタルゲーム開発運営
URL : <http://company.wizards.com/>

(c)2014 Wizards of the Coast LLC, a subsidiary of Hasbro, Inc. All Rights Reserved.